

Simposio del Deporte alternará con Afide

Image not found, type unknown



Dra. C. Emilia Rebeca Hernández Mezonet

Varadero, Cuba, 23 sep (JIT).- El Simposio Deporte, Medio Ambiente y Sociedad en un entorno de inclusión social, cuya edición fundacional sesionó en esta ciudad, alternará con la Convención Internacional de Actividad Física y Deportes (Afide).

Así, el Simposio se desarrollará en los años pares, mientras que Afide, la principal convocatoria científica del deporte cubano, tendrá lugar en los impares.

La información fue revelada a JIT por la Dra. C. Emilia Rebeca Hernández Mezonet, una de las principales organizadoras de la cita.

Su versión inicial, acogida por el hermoso polo turístico, nació del taller Deporte y Sociedad, presentado en Afide 2023, según explicó Hernández Mezonet, quien también es directora de Inspección y Control Interno del Inder.

La experta destacó que se convocaron 12 temáticas, algunas de gran complejidad, que fueron abordadas por 275 participantes, entre ellos 48 doctores en ciencia y 35 másteres.

El cónclave, con un formato híbrido -presencial y online-, trascendió fronteras gracias a la participación de representantes de México, Brasil y República Dominicana.

En la relatoría se subrayó la diversidad y profundidad de los temas tratados.

«Convocamos 12 temáticas, algunas complejas», señaló Hernández Mezonet, destacando la presencia de diversas personalidades, como la Ms. C. Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas.

También ponderó la conferencia “La inclusión social, un principio de la exportación de los servicios académicos desde Cuba” que acercó a los asistentes a la defensa de la inclusión en el ámbito de los servicios académicos vinculados al movimiento deportivo y que expuso la Dra. C. Lis Cuesta Peraza.

La especialista tuvo además su cargo un acercamiento a la globalización y los retos que esta trae para el deporte cubano, la universidad del deporte y sus centros de alto rendimiento.

Según Hernández Mezonet, resultó muy interesante el debate en el taller sobre género, transgénero y masculinidad, presentado por el Dr. Yamil Gutiérrez Jorge, del Instituto de Medicina del Deporte, destacando, el acercamiento del Inder a estas temáticas con el apoyo de centros de investigación especializados.

«Los participantes en el Simposio expresaron su intención de continuar trabajando en estos temas desde la investigación, la comunicación y la enseñanza, en una simbiosis entre las universidades y el Inder para contribuir a la formación de profesionales de la cultura física y el deporte con un enfoque inclusivo y humanista que responda a las exigencias actuales», concluyó.

El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, inauguró el pasado miércoles el evento que también contó con la asistencia de la medallista olímpica de bronce en París 2024, la luchadora Milaimys Marín Potrillé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/365767-simposio-del-deporte-alternara-con-afide>



Radio Habana Cuba